
Prévention routière

Dans le cadre du CESC établissement et à l'occasion de la **40ème édition Rallye Dunes et Marais**, l'**association prévention routière** est intervenue auprès de nos élèves de 3ème le Mardi 26 septembre en salle polyvalente.

Un buggy participant à la course a été exposé dans l'établissement.

Organisation de la journée :

Conférence et échanges durée 1h00 : Route et prévention, alcool, cannabis et conduite.

Animations 1h00 : Simulateur de conduite scooter Honda et parcours avec lunettes d'alcoolémie.



